



Ricardo Monreal será el nuevo coordinador de Morena en San Lázaro



CDMX a 27 de agosto, 2024.- En un giro que podría definir el rumbo de Morena en la próxima legislatura, Ricardo Monreal ha sido nombrado oficialmente como el coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados. El anuncio se realizó durante la reunión plenaria de los diputados electos de Morena, celebrada este martes en el Hotel Courtyard México Revolución, ubicado en la alcaldía Miguel Hidalgo.

La designación de Monreal no fue sorpresa, ya que Mario Delgado, presidente nacional de Morena, propuso su nombre para ser elegido por consenso y unanimidad. Esta movida forma parte de una estrategia interna del partido, donde se decidió que las figuras prominentes, conocidas como "corcholatas", ocuparían distintos cargos de liderazgo. Así, mientras Monreal se encargará de coordinar la bancada en la Cámara de Diputados, se espera que Adán Augusto López lidere a los morenistas en el Senado.

El nombramiento de Monreal es visto como una jugada clave para fortalecer la cohesión interna del partido y prepararlo para los desafíos legislativos que vienen. La presencia de la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, en la reunión plenaria, resalta la importancia de esta elección para la estrategia política de Morena en el próximo periodo.

Además de la coordinación de Monreal, se ha propuesto a la diputada electa Ifigenia Martínez para presidir la Mesa Directiva en San Lázaro. De ser confirmada, Martínez tendría la responsabilidad simbólica de colocar la banda presidencial a Claudia Sheinbaum el 1 de octubre, un evento que marcará el inicio de una nueva etapa en el gobierno de la Cuarta Transformación.



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



28/08/2024

LEGISLATIVO

Ricardo Monreal, con su vasta experiencia política y su habilidad para negociar acuerdos, se perfila como un líder que puede unificar a las diversas facciones dentro de Morena. Su papel será crucial para impulsar las reformas y proyectos de ley que Morena busca aprobar en esta nueva legislatura.

La elección de Monreal también envía un mensaje claro de unidad y renovación, en un momento en que el partido enfrenta retos tanto internos como externos. Con la nueva composición de la Cámara de Diputados, la bancada de Morena tendrá que enfrentar un panorama político complejo, y la elección de Monreal parece ser un paso en la dirección de fortalecer la disciplina y cohesión del partido.

<https://mayacomunicacion.com.mx/ricardo-monreal-sera-el-nuevo-coordinador-de-morena-en-san-lazaro/>